

pesar las dificultades con que tropiezan los que escriben para el público, y que poco acostumbrados á esas tareas, debemos incurrir en repetidas faltas.

Sus indicaciones sobre nuestros escritos, serán pues de mucho valor para nosotros, que, como hemos dicho, solo aspiramos á aprender para que nuestros trabajos sean útiles.

Creemos que el medio mas á propósito para lograr este fin, es el de emitir nuestras ideas con franqueza, en todas las materias que sean dignas de someterse á un concienzudo exámen.

¡Léjos de nosotros la idea de engalanarnos con el pomposo título de literatos! Tenemos el suficiente valor para confesar desde luego nuestra ineptitud, que no debe olvidarse conociendo el objeto de nuestra publicacion.

Siendo este periódico el órgano de la Sociedad para sus publicaciones, insertaremos los extractos de las actas, desde la época presente, porque contienen estudios sobre las ciencias que tratamos de cultivar, y datos sobre la secuela de sus trabajos, que pueden tener algun interes. Como seria extemporáneo publicar las actas de los años anteriores, comprendidos desde la fundacion de la Sociedad á la fecha, serán sustituidas con las reseñas formadas por la Secretaria en los aniversarios pasados; y en las cuales se hace mencion de los trabajos presentados en dichos años, quedando en ellas consignada la historia de nuestra Sociedad.

Procuraremos que los trabajos que sean de actualidad, ocupen de preferencia nuestras columnas, por la utilidad que puedan traer.

Aparecerán tambien, una revista extranjera y una crónica médica, cuando se les considere interesantes para el objeto de éste periódico.

Bien quisiéramos que nuestra primera publicacion fuera tan elegante y esmerada en la parte material, como lo son generalmente las de las corporaciones científicas de nuestro país y del extranjero. Ha mas de un año que tenemos emprendidos trabajos para conseguir este objeto; pero hemos tropezado con numerosas dificultades, que solo podrán apreciar los que hayan luchado con empresas de esta clase: y si en la actualidad poco hemos conseguido, esperamos mas tarde obtener resultados favorables.

Consecuentes con las ideas que acabamos de emitir, tendremos la satisfaccion de enviar desde luego nuestro periódico á los Señores redactores de publicaciones científicas, literarias y políticas; no dudando de su galanteria tendrán la bondad de correspondernos la visita, con lo cual quedaremos honrados y complacidos.

San Luis Potosí, Enero 1.º de 1874.

*La Redaccion.*